



Cuba rompió su racha de tres fracasos en línea y blanqueó 2-0 a México para conservar opciones matemáticas de clasificación a la Súper Ronda de la IV Copa Mundial sub 23 de Béisbol.

En la grama sintética del estadio Taipei Tianmu Baseball, en el Distrito Shilin, la tropa antillana del manager Alain Álvarez volvió a exhibir escaso poder ofensivo, pero esta vez marcó las anotaciones en la parte alta del séptimo y último episodio del partido.

Los ganadores vivieron su momento cumbre cuando el emergente Bryan González dejó los nervios en el dogout y conectó un doble impulsor de una carrera, mientras la ampliación de la ventaja subió a la pizarra por «wild pitch» del relevista José Luis Reyes con las bases llenas.

Empero, resulta necesario apuntar la faena de los lanzallamas Marlon Vega y Frank Abel Álvarez (1-0), a la postre vencedor del choque, pues mantuvieron en silencio el sonido de los maderos norteamericanos.

La selección caribeña colocó sus esperanzas en el talento del abridor Alexander Valiente; sin embargo, su actuación concluyó en el tercer episodio y los citados rescatistas cumplieron perfectamente la encomienda del técnico Álvarez.

Cuba vence a México y aún respira en Mundial sub 23 de béisbol

Última actualización: Martes, 18 Octubre 2022 15:19

Visto: 273

De acuerdo con las cifras oficiales, Cuba (1-3) disparó seis hits -su salida más productiva hasta el momento- y México apenas un trío de cohetes, al tiempo que ambos planteles jugaron sin errores defensivos.

Ahora, la mayor de las Antillas está obligada a superar este propio martes a Australia en pugna suspendida de la segunda fecha de acciones y, además, esperar el favor de la suerte con una serie de marcadores que la deje entre los tres primeros puestos del grupo B.

El torneo universal arrancó el último jueves y se extenderá hasta el venidero día 23, con la participación de 12 elencos repartidos en dos segmentos que entregarán tres boletos per cápita a la Súper Ronda.

(Tomado de Prensa Latina)